

CRF Automation

CRF automation



Wir sind begeistert, unsere neueste Innovation vorstellen zu dürfen: eine neue Sparte der Automation, die durch unser Schwesternunternehmen entwickelt wurde. Mit dieser bahnbrechenden Integration können bestehende Anlagen automatisiert werden oder unsere Maschinen als automatische Linien betrieben werden.

Unsere automatisierten Lösungen bieten eine Vielzahl von Vorteilen. Von der Steigerung der Produktionsgeschwindigkeit bis zur Reduzierung menschlicher Fehler - unsere Technologie ermöglicht es, Ihren Betrieb auf ein neues Niveau zu heben.

Durch die nahtlose Integration unserer automatisierten Systeme in Ihre bestehenden Anlagen minimieren Sie Ausfallzeiten und maximieren die Produktivität. Wir bieten eine Vielzahl von automatisierten Lösungen - wir haben alles, was Sie benötigen, um Ihre Produktionsabläufe zu optimieren und Ihre Effizienz zu steigern.

We are excited to introduce our latest innovation: a new line of automation developed by our sister company. With this groundbreaking integration, existing systems can be automated or our machines can be operated as automatic lines.

Our automated solutions offer a variety of benefits. From increasing production speed to reducing human error, our technology enables you to take your operations to new levels.

By integrating our automated systems into your existing facilities, you minimize downtime and maximize productivity. We offer different automated solutions - we have everything you need to optimize your production processes and increase your efficiency.



Unsere innovative Lösung für die Integration einer Wickelmaschine in den Produktionsprozess von Spulen. Dank modernster Technologie wird jede Phase automatisch durchgeführt. Von der Bestückung mit einer Leerspule bis hin zur Entnahme der fertiggewickelten Spule, gefolgt von Fluxen, Verlöten und dem geordneten Ablegen – alles geschieht mühelos und präzise.

Our innovative solution for integrating a winding machine into the coil production process. Thanks to modern technology, each phase is carried out automatically. From fitting an empty coil to removing the finished coil, followed by fluxing, soldering and orderly storage - everything happens effortlessly and precisely.



Integration einer vorhandenen Wickelmaschine, unsere innovative Lösung bildet die Arbeitsschritte eines Mitarbeiters präzise ab und automatisiert sie nahtlos. Vom Bestücken der Wickelmaschine bis zum Testen der Spule und anschließender Sortierung in i.O. und n.i.O. Teile – jeder Schritt wird effizient und zuverlässig ausgeführt.

Integration of an existing winding machine, our innovative solution precisely maps an employee's work steps and automates them seamlessly. From loading the winding machine to testing the coil and subsequent sorting in OK. and not OK Parts – every step is carried out efficiently and reliably.



Unser innovatives Verfahren ermöglicht das mühelose Entnehmen, Löten und Prüfen von Spulen - und das alles in einem nahtlosen Prozess. Dank unserer Lösung werden Spulen nicht nur präzise verarbeitet, sondern auch geordnet abgelegt, bereit für den nächsten Schritt in Ihrer Produktion. Steigern Sie Ihre Produktivität und Qualität mit unserem Verfahren.

Our innovative process allows coils to be removed, soldered and tested effortlessly - all in one seamless process. Thanks to our solution, coils are not only processed precisely, but also stored in an orderly manner, ready for the next step in your production. Increase your productivity and quality with our process.